

Nota de prensa
05/07/2022

Marina de Guerra del Perú y Telefónica presentan la XI edición de la Cruzada Nacional de Valores

- Esta iniciativa busca fortalecer la identidad nacional al reconocer ciudadanos íntegros cuya vocación, honradez, lealtad y dignidad sirvan de ejemplo a los demás.
- Lanzamiento de la XI edición de la Cruzada Nacional de Valores “Somos Grau Seámoslo Siempre” se realizó a bordo del BAP Pisco.

Lima, 05 de julio de 2022.-Por onceavo año consecutivo, la Marina de Guerra del Perú, la Fundación Miguel Grau y Telefónica anunciaron el lanzamiento de la XI Cruzada Nacional de Valores “Somos Grau Seámoslo Siempre” y el Onceavo Premio Nacional Almirante Miguel Grau, los mismos que buscan incentivar en la población los valores cívicos, morales y patrióticos que caracterizaron al Caballero de los mares, Don Miguel Grau Seminario.

La Cruzada Nacional de Valores reconoce y premia a los ciudadanos cuyas acciones contribuyen a mejorar la calidad de vida en sus comunidades. Esto se realiza a través de los concursos “Premio Almirante Grau” y “Una Carta a Grau”, que promueve la lectura y el conocimiento de la historia de los héroes nacionales para que sean cada vez más los alumnos que se inspiren en sus vidas.

La presentación de la XI Cruzada Nacional de Valores “Somos Grau Seámoslo Siempre” se realizó a bordo del BAP Pisco y contó con la presencia del Almirante Alberto Alcalá Luna, Comandante General de la Marina; el Dr. Miguel Grau Malachowski, bisnieto del héroe nava y presidente de la Fundación Miguel Grau; y Pedro Cortez, CEO de Telefónica del Perú.

La convocatoria para las inscripciones de los candidatos a las categorías de Lealtad, Honestidad y Dignidad del premio “Somos Grau” será hasta el 30 de setiembre. Para ello deberán enviar la historia del candidato que se postula al correo electrónico premioalmirantegrau@gmail.com Mas información se publicará a través de las redes sociales de Telefónica, la Marina de Guerra del Perú y la Fundación Miguel Grau

De esta manera, la Marina de Guerra del Perú y Telefónica, contribuyen con la difusión de valores para lograr una sociedad más justa y democrática.